

[Inicio](#)[General](#)[Ibagué](#)[Bogotá](#)[Cali](#)[Nacional](#)[Deportes](#)

Buscar por



[Inicio](#) / [Nacional](#) / Buenas noticias para el bolsillo: la gasolina bajaría \$300 desde febrero

[Nacional](#)

Buenas noticias para el bolsillo: la gasolina bajaría \$300 desde febrero

El Gobierno estudia reducir el precio del combustible tras saldar la deuda con Ecopetrol y cerrar la brecha con el valor internacional.



editor · enero 19, 2026

0 1 minuto de lectura



A partir del primero de febrero, el precio de la gasolina en Colombia tendría una reducción de aproximadamente \$300 por galón. Así lo confirmó el Ministerio de Hacienda, que explicó que la medida es posible luego de que el Gobierno se pusiera al día con una millonaria deuda heredada del periodo anterior.

La disminución del precio se da, principalmente, tras el pago de los \$72 billones que la Nación adeudaba a Ecopetrol, recursos que ya fueron cancelados por el Gobierno del presidente Gustavo Petro. Este ajuste financiero permitió aliviar la presión sobre el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPIC).

A esto se suma que, actualmente, el precio internacional de la gasolina se encuentra por encima del valor que se paga en el mercado interno, por lo que el Ejecutivo busca equilibrar ambos costos.

El ministro de Hacienda y Crédito Público, Germán Ávila Plazas, señaló que la reducción de \$300 por galón es una de las alternativas que se están evaluando para el próximo mes. Según explicó, la brecha entre el precio internacional y el interno se ha venido cerrando, lo que abre la puerta a un ajuste a la baja.

"El cierre de esa diferencia y los recursos que se girarán al Fondo de Estabilización nos permiten pensar en reducir el precio de la gasolina", afirmó el funcionario, quien además destacó el impacto positivo que tendría la medida sobre la inflación.

De concretarse, esta reducción ayudaría a aliviar el costo de vida y a mejorar el poder adquisitivo de los ciudadanos, en un contexto marcado por el aumento del salario mínimo y otros ajustes económicos recientes.

Cabe recordar que el primero de enero de este año el precio de la gasolina corriente había registrado un incremento de \$90 por galón, quedando en \$16.057, mientras que el ACPM subió \$99 y se ubicó en \$10.984.



editor

Publicaciones relacionadas



La comunidad internacional censura el intento de golpe en Brasil

O enero 9, 2023



Más de 32,6 millones de pasajeros se movilizaron por los aeropuertos de Colombia entre enero y julio de 2025

O agosto 26, 2025

Incremento del diésel será diferido en tres ajustes semestrales

O agosto 21, 2024

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)

Mira también



Acueducto toma medidas preventivas para evitar el rebalse del Embalse de Chuza

0 julio 29, 2025